
 

L’impératif 

Formação Exemplos 

A partir do presente do indicativo (sem o 

pronome pessoal) 

Nos verbos terminados em -er, retira-se 

o -s no final da 2ª pessoa do singular. 

Tu ranges.        Range! 

Nous rangeons.        Rangeons! 

Vous rangez.         Rangez! 

Tu ne ranges pas ta chambre.       Ne range pas …! 

Exceções: 

Être – sois, soyons, soyez 

Avoir – aie, ayons, ayez 

 

Sois gentil avec tes amis! 

Ayez une alimentation équilibrée! 

 

 

Complète avec l’impératif. 

__________________ ce que tu veux. (faire / tu) 

__________________-moi ton nom. (dire / tu) 

Ne __________________ pas d’alcool. (boire / vous) 

__________________ pour votre examen. (étudier / vous) 

__________________ plus vite, nous allons être en retard. (marcher / nous) 

__________________ de l’exercice physique. (faire / vous) 

__________________-toi les mains régulièrement. (laver / tu) 

__________________ bien vos amis. (choisir / vous) 

__________________ nos devoirs. (faire / nous) 

__________________ 8 heures par nuit. (dormir / tu) 

__________________ une bonne attitude en classe. (avoir / tu) 

__________________ patients avec les autres. (être / nous) 

 

 


